



## Les 5ème Auriol content pour les tout-petits

publié le 02/04/2019

Lundi 1er avril, les élèves de 5ème AURIOL se sont rendus à l'école maternelle Jean Mermoz, juste derrière le collège, pour conter aux élèves de petite, moyenne et grande section des histoires du monde entier qu'ils avaient étudiées, mises en voix et en gestes.

A l'aide d'accessoires et d'une mise en scène pensée par eux, répétée pendant une semaine, ils ont donné corps aux contes de Vasilissa, La Princesse au château des morts, L'Éléphant au cœur d'or, Le Don d'Allah, Jacques et le haricot magique, Ali Baba et les 40 voleurs, La Sorcière au placard à balais, Les Sept corbeaux... pour le plus grand plaisir de leurs très jeunes spectateurs enthousiastes, curieux et généreux !

Une belle réussite qu'il faut saluer !

### Portfolio

